

八 幡 の 風

新学期スタート！！

4月6日に始業式、7日には入学式を行い、令和5年度がスタートしました。入学式では新入生代表から堂々とした『誓いの言葉』が述べられました。82名の新入生を迎え、総生徒数264名でのスタートです。

～「今日から中学生」とは～

入学式では、「今日から中学生」という言葉の意味についてお話をしました。

「今日から中学生」とは、「小学校を卒業し、中学校に入学する年齢に達した」人に贈られる言葉です。小学校で頑張ったこと、そしてここまで大きく育ったことへの喜ばしい気持ちが込められた言葉でもあります。

でも、ちょっと不思議に思うことが・・・。

今日から中学生・・・？ じゃあ昨日までの自分とは何が違うのでしょうか？

新入生のみなさんは、中学生と呼ばれる立場にはなったものの、今日突然、中学生としての実力がついたわけではありません。中学生としての実力は、これから時間をかけてつけていくものです。つまり「今日から中学生」とは、「今日からだんだんと本当の中学生になっていく、そのスタートの日」という意味でもあります。

そうやって力をつけていくことを「成長」と言います。

そして自分を「成長」させるコツは、「挑戦」すること。

だから自分のやりたいこと、夢に向かって挑戦してほしい。そして苦手なことや面倒なことに対しても挑戦する人であってほしい。

中学時代に、たくさんの挑戦を繰り返し、大きな成長を成し遂げてほしい。

そんな願いを込めて新入生のみなさんに話をしました。

始業式では、2・3年生にも同じ話をしました。

「今日から先輩」「今日から最高学年」「今日から受験生」・・・

この季節は色々な「今日から〇〇」がありますが、まずはその自覚をもつこと。そして、その呼び名にふさわしい力をつけるために自分を成長させてほしい。この思いに変わりはありません。

今後、生徒たちがどんな成長を見せてくれるか。楽しみです。



新学期以降の感染症対策について

新学期から、学校における新型コロナウイルス感染症対策に変更があります。主な変更点は以下の通りです。詳しくは学校ホームページをご覧ください。

- ・マスクについては、着用しないことを基本とする。
(ただし、個人の事情や思いにより引き続き着用することも可とする。)
- ・登校前の健康状態の把握はこれまでどおり必要だが、学校での健康チェックは行わない。
- ・同居の家族等が濃厚接触者となった場合でも、生徒が濃厚接触者でない場合、自宅待機の必要はない。など。



「マチコミ」アプリでの欠席・遅刻の連絡について

東観中学校では、先月から「マチコミ」アプリを使った欠席・遅刻の連絡について、試験運用を行ってきましたが、特に問題がなかったことから、新年度より正式運用とします。これにより、早朝等でも欠席・遅刻の連絡が可能となります。これまで通り、電話での連絡との併用となりますので、欠席・遅刻の場合はどちらかの方法でご連絡ください。

詳細については、学校ホームページの「連絡・お知らせ」に掲載してある文書をご参照ください。

なお、1年生については、保護者の「マチコミ」メール登録が完了した段階で、改めて運用開始の連絡をさせていただく予定です。



学校ホームページをご活用ください

東観中学校では、昨年度からホームページをリニューアルし、少しずつ更新しています。生徒たちの学校での様子を知っていただけるように、学校の様子を少しずつ掲載したり、保護者向けに配付した資料を掲載したりしています。ぜひご活用ください。



QRコード

《今後の主な行事予定》

4月21日(金)～26日(水) 家庭訪問

27日(木) 授業参観(3・4・5限目)

1・2年生は5限後、学年懇談会

3年生は5限目から修学旅行・進路説明会

5月22日(月)～23日(火) 中間テスト

27日(土) PTA 廃品回収・奉仕作業

30日(火) 体育祭

21日(金) 安濃地区
24日(月) 明合地区
25日(火) 草生地区
26日(水) 村主地区